
南部警察署協議会  令和５年度第１回定例会議 議事概要

開　催　日 令和５年４月２７日（木）

開 催 場 所 南部警察署会議室

  出　席　者 協議会　会長及び委員  ５名
警察署　署長、次長、課長、係長等８名　　

議事概要等 １  令和５年１月から３月の業務推進状況等説明 
 (1)  警務課関係　 
　　・　警察安全相談・広聴関係取扱状況 
　　・　警務業務活動、行事等　　　　 
 (2)  会計課関係　 
　　・　遺失、拾得取扱状況 
　　・　警察施設の環境整備状況 
 (3)  刑事生活安全課関係　 
　　・　JR身延線駅などにおけるマナーアップ運動実施状況 
　　・　森林パトロールの実施状況 
　　・　被疑者の検挙状況 
　　・　犯罪の発生状況 
　　・　変死事件取扱い件数　　　 
 (4)  地域課関係 
　　・　当署１１０番受理件数 
　　・　山岳遭難・水難事故発生状況 
　　・　地域警察官による主な街頭活動・各種教養訓練等 
 (5)  交通課関係 
　　・　交通事故発生状況 
　　・　交通事故防止対策　　　 
 (6)  警備課関係 
　　・  「防災とボランティア週間」における広報活動の実
　　　施について 
　　・　管内企業で稼働する外国人に対する情報発信活動の
　　　実施について 
    ・　身延山ロープウェイにおけるテロ対策講話の実施につ

 　　　いて
２　意見・要望等 

  (1)  遺失、拾得件数の増加の要因は何か。
 　　【回答】

　　　新型コロナウイルスの落ち着きにより、人の移動が活発
 　　になったことが要因の一つとして考えられる。

 (2)  警察施設の設備を長持ちさせるよりも、性能のよい最新
 　　のものを購入して使用してみてはどうか。

 　　【回答】
　　　警察施設の設備や備品は限られた予算内で購入している

 　　ため、有効な活用を推進している。
 (3)　空き家対策について、警察の取り組みを教えていただき

 　　たい。
 　　【回答】

　　　行政機関や地域住民と連携して、空き家の場所や件数等
 　　を把握し、パトロールを強化している。

 (4)  南部警察署独自のマスコットキャラクターである「あさ
　　た巡査」、「はなみ巡査」の着ぐるみ人形をイベント等で

 　　活用してみてはどうか。
 　　【回答】



　　　早急に着ぐるみを購入して活用することは予算面で困難
　　である。まずは、シールやチラシに等に印刷して活用し、

 　　効果や必要性を見つつ検討したい。
 

 ３　令和５年度南部警察署速度取締り指針の見直し
　　令和５年度南部警察署管内における速度取締りの見直しに
　ついて諮問が行われ、委員らから「異議なし。」との答申を

 　受けた。
 

 ４　交通死亡現場の視察
　　議事後、当署管内において発生した交通死亡事故現場の視
　察を実施した。

　　　　　　【会長挨拶】  　　　　　　　　　　【署長挨拶】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【議事の様子】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【視察の様子】 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


